



あいことば 上宇部 2025

～「あい」「ことば」を大切にする学校～

12.19 NO-48

スポーツマッチ（6年生）

12月18日（木）、グラウンドで6年生によるスポーツマッチが行われました。

スポーツマッチは、これまで体育の授業で学んできた、①キックベースボール、②長縄跳び、③リレーの3種目を総まとめし、学年全体で学級対抗のフェスティバルとして楽しむ取組です。

6年生になると、このような取組は、子どもたち主体で進めることができます。今回も、各学級から立候補で選ばれた12名の実行委員が、企画から運営までを担当しました。中間休みや昼休みの限られた時間を使って、当日までしっかり準備を進めました。

この優勝カップを見た地域の方は、「今の時代、100円ショップで簡単に買えるのに、こうして手作りするのは本当に素敵ですね。あたたかさを感じます！」と話しておられました。



右上の写真は、実行委員が競技の説明をしている様子です。上の写真は、実行委員が手作りした優勝カップです。

下の写真は、各競技の様子です。グラウンドには楽しそうな声が響き渡り、競技に臨むときには声を掛け合い、競技をしていないときには、仲間を応援する姿が見られました。



キックベースボール



長縄跳び



学級全員リレー

ただ授業で種目を行うだけでなく、子どもたちの自主性や行動力（＝エージェンシー）を育み、学校生活をより充実させ、学びを通して幸せ（＝ウェルビーイング）を感じることができる工夫が、教育活動の随所にあります。